
北栄町観光協会通常総会 

 

 総会の開催、まことにおめでとうございます。 

 日頃は、山枡会長さんをはじめ、会員の皆さまには、町観光事業の振興のため、ご

理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、昨年度は、青山剛昌ふるさと館への年間の入館者数も 18万人を超え、一昨年

を大きく超え、外国人も 5倍近く増えています。GWは、観光協会案内所も連日多くの

お客様でいっぱいであります。スタッフの皆さんにも、丁寧な対応をしていただいて

おります。 

また巨大迷路の運営もおかげさまで順調に進んでおります。 

このようにコナン関係では、目標以上の観光客があるものの、事業方針にも掲げて

おられるように観光資源の開発などにも注力を注いでいただき、さらなる発展をお願

いいたします。 

北栄町の観光産業の発展していくためには、観光協会の発展なくしてはありえませ

ん。 

会員相互の連携を深められ、協会のますますの発展と会員の皆様のご活躍を祈念し、

お祝いのあいさつとさせていただきます。 

令和 6年 5 月 22 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


